



Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund

An die
lokalen Medien

16.05.03

Finanzierung der Bahnhofsüberbauung

Presseerklärung

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN nehmen zur Kenntnis, dass die vom Land in Aussicht gestellten Fördermittel eher unter als über der von Minister Schwanhold angekündigten Summe liegen werden. Klar ist auch, dass die Mittel für den Stadtbahnbau von der Gesamtsumme abgezweigt werden müssen, wobei noch offen ist, ob die Notwendigkeit des aufwändigen Umbaus vom Land tatsächlich anerkannt werden. Unmissverständlich ist auch klar gemacht worden, dass es keine Vor- und Zwischenfinanzierung geben wird.

Von daher sollten nunmehr – spätestens wenn die schriftliche Zusage vorliegt - die Voraussetzungen für eine endgültige Entscheidung der Projektpartner gegeben sein. Die endlose Hängepartie könnte zum Ende gebracht werden, wenn Sonae nunmehr definitiv erklärt, ob sich das Vorhaben rechnet. Dazu müssten in der Zwischenzeit auch von Sonae Versuche gemacht worden sein, Ankermieter zu finden, die eine ausreichende Rendite garantieren.

Falls Sonae wiederum auf Zeit spielt, darf man gespannt sein, wie weit das Verständnis der Stadt und des Oberbürgermeisters noch reicht, um weitere Warteschleifen hinzunehmen, oder ob in diesem Fall endlich über Alternativen nachgedacht wird.

In diesem Sinne werden wir darum bitten, in der Ratssitzung am 22.05.03 vollständig über den Sachverhalt informiert zu werden, um gegebenenfalls zeitnah Konsequenzen ziehen zu können.